



RED COMPARTIDA

✕ @laprensaem

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 7 DE SEPTIEMBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | El tándem Omar-Mario

Resuelto, como sea, el proceso “simielectoral” (lo mismo, pero más barato) de Morena viene la hora de buscar los apoyos que puedan servir para afianzar la candidatura y mantener el control de la CDMX y para eso están preparando lo que consideran puede ser la mancuerna ganadora en la capital. Hay varias noticias al respecto, de entrada, Ricardo Monreal queda fuera de la candidatura, la idea en Palacio Nacional es que en primera instancia quede en el gabinete federal, luego mueven a Omar García Harfuch a la candidatura acompañado del actual presidente del partido, Mario Delgado. Sin embargo, nos dicen, hay mucho temor de que le pase algo al aún, dicen está a punto de renunciar, jefe de la policía capitalina, el atentado perpetrado en su contra por el Cártel de Jalisco Nueva Generación es una nube que oscurece su futuro político y por eso Delgado estaría listo y disponible para asumir el relevo en caso de ser necesario. Ahora, si le pasa algo a García Harfuch como candidato, la elección presidencial del 2024 se va a poner muy difícil en todos los sentidos porque se tendrían que, literalmente, parar todas las campañas y eso es algo inaceptable para el presidente López Obrador. Esas opciones son las que se están midiendo y la decisión será presidencial, conste. Delgado, hasta ahora, tomó el camino del perfil bajo, a la espera de que las cosas vayan cuadrando una a una, de cualquier manera, eso es prácticamente un hecho, va a estar directamente metido en la campaña de la CDMX acompañando a García Harfuch a quien quieren vender no como candidato del partido, pues no es militante, así que falta ver si será llamado Coordinador en la CDMX para la Defensa de la 4T.



El caso del fiscal de Morelos, Uriel Carmona, cada vez se complica más, pero no para el fiscal, sino para quienes le acusan de delitos que no han logrado siquiera cometer, de traslados ilegales y de la aplicación de una Ley para Servidores Públicos de la CDMX, rompiendo así la territorialidad de la jurisdicción de las autoridades. Nos cuentan, que en la fiscalía saben el tamaño del error que están cometiendo, pero se trata de dar un castigo ejemplar a quienes solapan delincuentes, olvidando dos pequeñas cosas: La primera es la presunción de inocencia en casos que se encuentran abiertos y que no ha logrado ir avanzando en ellos y segundo, que sus casos se basan más en supuestos actos cometidos, que es casi imposible de probar. Como dicen en Morelos, esto tiene muchos más tintes de revanchismo político que de procuración de justicia.

Y ya que hablamos de Morelos, quien no pierde el tiempo para ser considerado para algo más tras su sexenio es Cuauhtemoc Blanco, quien no pierde oportunidad para aparecer en eventos oficiales, firmar desplegados de apoyo a la Federación y claro, dar entrevistas diciendo que quiere seguir en el servicio público. Nos cuentan que esto sucede porque en la CONAGO y en el propio partido Morena, nadie lo quiere, nadie lo aguanta y se reconoce que el gobernador por querer hacerse el chismoso, cae mal. De hecho nos dijeron que hay quienes no lo ven como político sino como un aprovechado y conste que no son morelenses quienes nos lo dicen.

Hay que reconocer que uno de los diputados que más insistió, y desde hace meses, en la necesidad de hacer una reforma constitucional que evite haya dos congresos legislativos al mismo tiempo fue Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI, y convenció a Ignacio Mier, entonces presidente de la Junta de Coordinación Política, de avanzar en ese aspecto para que los próximos diputados y senadores inicien trabajos el 1 de septiembre de 2024 y no un mes antes, como se preveía en la reforma del 2014. El acuerdo se estableció entre el priista y el morenista y ya rindió frutos al ser aprobado el martes pasado. Como quedó claro, se trataba solo de un ajuste de fechas pero que evitará un problema de alcances imprevistos.



Y en medio del destape de Morena, desde el Senado, Eduardo Ramírez, hizo un llamado a la unidad, la prudencia y la cordura en Morena, “más allá de intereses personales” en una reunión privada de la bancada guinda “tomamos un acuerdo de quien saliera electo o electa, (vamos) a cerrar filas. Seguimos manteniendo esa postura y reconocemos este método como un método eficaz; y quiero ponderar la unidad dentro de Morena, por encima de todo”. Y es que el coordinador del grupo parlamentario de mayoría, reconoce que el método de encuesta ha sido muy bien aplicado en las causas morenistas y que los senadores de Morena trabajarán conjuntamente con el candidato, pero primero hay que asegurar que no haya resquebrajamiento.

PD:La conversación no tiene desperdicio.

—¿Estás fuera, Marcelo?- le insiste la conductora de noticias Azucena Uresti

—Estoy... fuera; si no te dejan pasar...Por eso mandé a Malú y no la dejaron pasar.

—¿Qué sigue?

—El lunes vamos a decir qué sigue.

La recomendación es poner de fondo la tonadita esa que dice “Movimiento naranja. El futuro está en tus manos...”